


— Строитель — это, пожалуй, самая созидательная профессия 
из всех. Мы приходим в чистое поле, а уходя, оставляем мосты, 
дороги, фабрики, города.

Промышленные же строители — это те люди, которые своими 
руками, буквально по кирпичику, по пролету, по сварочному шву 
собирают экономическую мощь страны.

Поэтому пусть у нас всегда будет много работы. Ведь это озна-
чает, что страна развивается, крепнет, становится сильнее и бо-
гаче. И чем больше строек, чем они сложнее и масштабнее — тем 
интереснее нам, строителям, жить.

Желаю, чтобы вокруг было больше доброты, больше человеч-
ности в отношениях. Это то, что всех нас поддерживает, дает веру 
в будущее и силы в настоящем.

оздравление
с профессиональным
праздником

П

Герьятович А.А.

Председатель
совета директоров
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Уважаемые читатели, дорогие коллеги!

Для нашей Компании — это особенный выпуск. 
Мы посвятили его профессиональному празднику 
и от всего сердца поздравляем Вас с этим Днем.

Самоотверженный труд строителей всегда пользо-
вался уважением. Это мирная профессия, созида-
ющая будущее. Благодаря нестандартным реше-
ниями, творчеству, силе характера, воплощению 
невероятных идеи «СтройПроектСервис» 16 лет 
покоряет Север, работая в любых климатических 
условиях.

Сваи, вбитые в нетронутых Арктических зонах и За-
полярье, тысячи километров дорог, построенных 
в Якутии, мосты соединяющие пути в Забайкалье, 
нефтеперекачивающие станции, резервуары, ку-
сты скважин, установки подготовки нефти и газа 
на Ямале и Уренгое, заводы, фабрики, строитель-
ные городки в Свердловской области — сложные, 
смелые и амбициозные задачи, которые ежедневно 
решаете Вы.

Это подвиг на благо нашей страны, развивающий 
ее промышленность, вызывающий гордость, восхи-
щение и благодарность!

Вы творцы прогресса и герои, осваивающие нетро-
нутые земли!

Друзья! Пусть Ваши цели будут высокими, мечты 
красивыми, а планы грандиозными! Спасибо Вам 
за ваш созидательный труд!

С уважением, 
Отдел пресс – службы «СтройПроектСервис»

Приветствиевыпуск №2
лето 2024

С Днём строителя!
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КОМПАНИЯ В ЦИФРАХ
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В 2007 году компания ООО «СтройПроектСервис» занималась дорожным строительством, получив уникаль-
ный опыт работы в сложных климатических условиях. С 2017 года открыли второе направление работы — 
возведение и реконструкция промышленных объектов.
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«Сейчас мы строим фабрики и заводы для 
горнодобывающей промышленности. Интересно 
было бы поработать в нефтехимической отрасли. 

Считаем это перспективным. Большие планы 
связаны с «Восток Ойл». Там, мы заметные 

подрядчики. Я думаю, что это проект не на один 
год»

Компании не существовало, но можно сказать, что 
я выполнял этот функционал. Очень хорошо пом-
ню Братск, базу «Диоскан». Там набирался опыта. 
В 2017 году я стал заместителем генерального 
директора. Год назад возглавил «СтройПроект-
Сервис».

— � Расскажите про первые годы Вашей 
работы?

— В большей степени занимался общестроитель-
ными объектами. Их тогда было не так много. Еще 
специфика была связана с сетями, с площадоч-
ными объектами. Соприкасался с самыми разны-
ми процессами. Начиная от заявок к тендерам 
и до контроля в производственном отделе. Мы 
особо не выбирали. Что нужно было, то и делали.

— � Кто был Вашим наставником?

— Алексей Александрович Герьятович в первую 
очередь. Ему было на тот момент, как мне сей-
час — 36 лет.

— � Как вы справляетесь со сложными 
рабочими моментами?

— У меня склад характера подходит под эту 
работу. Я стрессоустойчивый человек. С опытом 
стал понимать, что нужно планомерно идти к цели, 
без какой-то лишней паники и истерик. Даже если 
кажется, что все потеряно. Все можно исправить, 
не за день, не за два, иногда за месяц, но все 
исправимо.

— � Что Вас мотивирует в работе, что 
вдохновляет?

— Результаты труда. Когда видишь итог. Осозна-
ешь, что все получается. Чувствуешь сопричаст-
ность к этому.

— � Какие достижения есть у Компании?

— Главное — это стабильность. Мы вышли уже 
на такой уровень, когда уверены в завтрашнем 
дне. У нас нет задержек по зарплате. Планы рас-
писаны как минимум на три года вперед. Не каж-
дый таким может похвастаться.

— � Посещаете ли Вы объекты?

— На ключевые выезжаю достаточно часто. По-
рой регулирую спорные вопросы с Заказчиком, 
присутствую на внутренних совещаниях, объясняю 
,как устроен наш процесс. Есть объекты, которые 
поделены с Вячеславом Анатольевичем Субботи-
ным. На какие-то он больше ездит, на какие-то я. 
Стараемся в этом плане функции не дублировать. 
В месяц несколько командировок. Сейчас 2-3 
раза в месяц бываю на ГОКе АО «Святогор»

— � Когда Вы поняли, что Компания мас-
штабировалась?

— Когда пришел, я плохо понимал уровень компа-
нии. Постепенно пришло осознание, что у нас ор-
ганизация немаленькая. В тот момент были у всех 
на слуху «ВостСибСтрой», «Новый город». Мы шли 
по своей стезе. И были не хуже, как минимум.

— � Что является главным приоритетом 
Компании?

— Хотелось бы построить завод в другой сфе-
ре. Сейчас мы создаем для горнодобывающий 
промышленности. Интересно было бы поработать 
в нефтехимической отрасли. Считаем это пер-
спективно. Самые большие планы у нас связаны 
с «Восток Ойл». Мы там такие заметные подряд-
чики. Я думаю, что там будет много работы еще 
на 5 лет вперед.

— � Каким Вы видите долгосрочное раз-
витие?

— Выход на такой уровень, чтобы заказчики сами 
приглашали нас сотрудничать. Без тендерных 
процедур. Мне кажется, мы скоро к такому при-
дем. Еще хочется конкурировать с иностранными 
предприятиями — турецкими и китайскими. У нас 
для этого достаточно компетенции.

— � В чем уникальность «СтройПроект-
Сервис»?

— Мы адаптируемся под изменения. Следуем 
всем современным трендам и движемся по на-
правлению улучшения деятельности. Не опираем-
ся на стереотипы и клише. Чувствуем рынок. Это 
наша сильная сторона.

— � Чтобы Вы хотели пожелать нашим со-
трудникам в профессиональный празд-
ник?

— Прежде всего хороших отношений: в семье 
и коллективе. Морального здоровья. Чтобы 
на работу было приходить радостно. Не портить 
друг другу настроение. Зачастую бывают какие-то 
недопонимания, и это складывается на рабочем 
процессе. Со своей стороны я стараюсь быть 
ко всем объективным. Не поощряю несправедли-
вость. Если где-то что-то есть мои двери всегда 
открыты.

— � Почему Вы выбрали «СтройПроект-
Сервис»?

— Это получилось случайно. Я захотел поработать 
после практики на 4 курсе. Обратился к своему 
преподавателю, чтобы он подсказал мне строи-
тельную компанию. Он рекомендовал «СтройПро-
ектСервис». Мы с моим товарищем пошли. Пред-
ставьте, тогда офис был в старом деревянном 
здании. Штат сотрудников — 10 человек. Полтора 

года я работал в ПТО. В процессе познакомился 
с Алексеем Александровичем, в большей степени 
выполнял его задания. Мы сработались. И трудим-
ся уже 16 лет.

— � Как развивалась Ваша карьера?

— Стремительно. Поворотным моментом стали 
поездки на объекты. Мне было 24. Тогда я по-
шел больше по линии линейных руководителей. 
Должности «Руководитель проекта» тогда в нашей 

Сергей Андреевич Меркурьев
 — Генеральный директор

ЦЕННОСТЬ НАСТОЯЩЕГО И ВАЖНОСТЬ БУДУЩЕГО 

интервьюинтервью
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База «Боково» была 
основана в 1968 году. 
Через 12 лет заняла 
2 место по рента-
бельности в Сибири. 
С 2017 года стала 
собственностью 
«СтройПроектСер-
вис». Площадь — 38 Га. 
Штат — 462 специали-
ста.

Там, где сейчас 
набережная, когда-то 
располагались старые 
постройки. Теперь 
территорию не узнать. 
Берегоукрепление, 
зоны отдыха над рекой 
и ряд двухэтажных зда-
ний в стиле барнхаус 
с панорамными окнами 
на Ангару выглядит со-
временно и стильно.

Здесь же располо-
жена столовая — ее 
сотрудники каждый 
день кормят более 400 
человек.

Завод нерудных ма-
териалов находится тут 
же. Сначала он выпу-
скал сырье для своих 
нужд — под строитель-
ство дорог. А сегодня 
база обеспечивает 
песком, щебнем и гра-
вием почти весь город.

Рядом на промпло-
щадке находятся ас-
фальтобетонный завод 
и цех по производству 
резиной крошки. Из по-
лученного материала 
можно делать плитку, 
также эластичный 
наполнитель исполь-
зуется на спортивных 
объектах и в местах 
пребывания детей.

Пока в цеху стоит 
одна линия, способ-
ная перерабатывать 
до 550 кг шин в час. 
На выходе в смену 
получается до четырех 
тонн готовой продук-
ции: фракций — от мель-
чайшей, почти как 
песок (0,5 мм), до 5-мил-
лиметровой.

Здесь постоянно ищут 
новые технологические 
решения и варианты 
развития, пробуют себя 
в иных сферах. Так, 
на «Боково» начали 
реализовывать афрей-
мы — дома треугольной 
формы, в котором роль 
боковых стен выполня-
ет двускатная крыша, 
тянущаяся от конька 
до самого фундамента.

ПРОИЗВОДСТВО: 
«ЖИЛКИНО» И «БОКОВО»

С 2016 года мы развиваем собственное производство 
в Иркутске — индустриальный парк «Жилкино» и пром-
базу «Боково». Здесь производят вагон-дома, сложные 
металлоконструкции, инертные материалы, ремонтируют 
технику, снабжают объекты запчастями, инструментами, 
ГСМ. А также это площадка для обучения сотрудников, 
поиска новых креативных решений и отработки навыков 
у технических специалистов.

Индустриальный 
парк «Жилкино» — ин-
фраструктурный объект 
реконструкции и мо-
дернизации. Площадь 
более 6 тысяч Га. Штат 
сотрудников составля-
ет — 364 человека.

Здесь находится одно 
из самых интересных 
производств — вагон- 
домов.

Оно состоит 
из нескольких эта-
пов — очистка металла, 
нарезка заготовок 
профиля, придание 
им нужной геометрии 
на листосгибочных 
станках, изготовление 
мелких деталей мето-
дом плазменной резки, 
сварка металлического 
«скелета» вагон-дома, 

обшивка СИП-панеля-
ми, монтаж электрики, 
пожарной сигнализации 
и сантехники (если тако-
вая предполагается).

Кроме вагон — домов 
есть цеха металлокон-
струкций и механо-
обработки, мебельный, 
покрасочный, произ-
водство пенопласта 
и огромный склад гото-
вой продукции.

Сейчас в «Жилкино» 
осваивают роботизи-
рованную сварочную 
установку, которая 
позволяет быстро вы-
полнять рутинную часть 
работы, обеспечивать 
бесперебойный выпуск 
стандартных сварных 
деталей.

«Сегодня, я точно могу ска-
зать, мы смогли, с  одной 

стороны, построить современное производство 
с хорошо продуманным техническим оснащени-
ем. А с другой — собрать коллектив высококва-
лифицированных специалистов — и ИТР, и рабо-
чих. Поэтому мы готовы выполнять даже самые 
сложные, нестандартные заказы».

— рассказывает начальник базы 
Евгений Михайлович Столяр.

производствопроизводство
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«БУДЕМ ЗНАКОМЫ» 
ОТДЕЛ КАДРОВОГО 
АДМИНИСТРИРОВАНИЯ

Отдел кадрового администрирования — это подразделение, которое вы-
полняет весь цикл управления персоналом и полным документооборотом, 
связанным с оформлением и ведением личных дел сотрудников.  Подроб-
нее о своей карьере и жизни рассказали его ведущие специалисты. 

Татьяна Викторовна
Багаутдинова 

Анна Николаевна 
Гомолко

— � Начальник отдела кадрового администрирования

— � Ведущий специалист отдела кадров

— � Сколько време-
ни Вы работаете 
в  Компании? Как 
про нее узнали?

— Узнала по  объявле-
нию. В 2014 году искали 
начальника отдела ка-
дров. Мне стало инте-
ресно. Захотелось сме-
нить профиль. Раньше 
моя работа была связа-
на с государственными 
муниципальными струк-
турами. Там все одно-
типно. Когда я  пришла 
в «СтройПроектСервис» 
в отделе было всего 2 
человека: специалист 
по  иностранным граж-

— � Откуда узнали 
про Компанию?

— Мне рассказал быв-
ший сотрудник, он здесь 
раньше работал. Когда 
появилась свободная ва-
кансия, я пришла на со-
беседование и так уже 
работаю с 2011 года.

— � В чем заключает-
ся Ваша работа?

— Мы работаем с людь-
ми. Занимаемся кадро-
вым делопроизвод -
ством. Трудоустраиваем 
сотрудников, осущест-
вляем кадровые пере-
мещения, взаимодей-
ствуем с  участками. 
Численность достаточно 
большая. При любых ка-
дровых перемещениях, 
нужно быть осведомлён-
ным и быть в курсе всех 
процессов.

— � Что самое труд-
ное?

— В первую очередь это 
огромный объем работ, 
который нужно сделать 
максимально оператив-
но. Не забывать про пла-
новые задачи.

— � Какими знани-
ями и  качествами 
должен обладать 
человек, чтобы 
работать в  Вашей 
профессии?

— Быстрая реакция, 
внимательность, обя-
зательная коммуника-
бельность, потому что 

данам Ольга Ивановна 
и Анна Гомолко. Потом 
нашли Настю Наумову. 
Она тоже у истоков сто-
яла. Анна и  Анастасия 
трудятся до сих пор.

— � Какими навыка-
ми и знаниями нуж-
но обладать, чтобы 
успешно справлять-
ся с задачами в Ва-
шей профессии?

— Кадровик — это клю-
чевой игрок в  управ-
лении персоналом. Он 
должен быть грамотным, 
эрудированным, скрупу-
лезным, стрессоустой-
чивым, коммуникабель-
ным. Не  только знать 
азы трудового законода-
тельства, но еще уметь 
быстро находить ответы, 
даже самые специфич-
ные.

— � Бывают какие‑то 
сложности?

— Сложности у нас каж-

мы постоянно общаемся 
с людьми, а еще друже-
любность, стрессоустой-
чивость.

— � Что вам нравится 
в Вашей работе?

— Живое общение 
с людьми. Мы не сидим 
только в  компьютере. 
Постоянно к нам прихо-
дят люди и с радостными 
новостями, и с грустны-
ми. Все ситуации прохо-
дят через отдел кадров.

— � Наша организа-
ция изменилась 
с начала Вашей ка-
рьеры?

— Изменения прои-
зошли очень большие. 
Мы работали в  одноэ-
тажном здании неболь-
шом. Там у  нас была 
бухгалтерия, директор 
и  секретари. Все вме-
сте. А сейчас у нас не-
вероятно красивое зда-
ние, несколько этажей. 
Раньше сотрудников 
было меньше тысячи, 
сейчас их больше 6000. 
Руководство все делает, 
лишь бы хорошо работа-
ли.

дый день. У нас такая ра-
бота, что в ней вообще 
нельзя допускать оши-
бок. Так как они отража-
ются как минимум на со-
трудниках. Мы в тонусе 
все время. Справляемся 
со всеми вызовами ко-
мандой.

— � Вам нравится 
Ваша работа? Если 
да, то почему?

— Да! С утра приходишь, 
почту открываешь, смо-
тришь и  начинается…
Вопросы, проблемы. 
Нужно уметь работать 
в многозадачности. Это 
очень интересно! Вре-
мя быстро летит. Прием 
и увольнение — это то, 
что мы делаем планово. 
Есть еще очень много 
запросов по личным ка-
бинетам и почтам. Плюс 
постоянный контроль

— � О  чем Вы меч-
тали в  детстве? 
Почему решили 
работать в отделе 
кадров?

— Мечтала стать учите-
лем, а закончила техни-
ческий вуз. Попала как 
молодой специалист 

в  большое предприя-
тие, на железную доро-
гу. Была реструктуриза-
ция, и создалась очень 
большая служба. Она 
объединяла ПТО, охрану 
труда, управление пер-
соналом. И вот что-то за-
вертелось, закружилось, 
вместо учителя получи-
лась кадровик.

— � Вы закончили 
технический уни-
верситет?

— Сначала технический 
вуз. Потом госунивер-
ситет, Байкальский фа-
культет международных 
отношений. Очень за-
помнилась стажиров-
ка. Она была в Канаде 
и Германии. Нас отправ-
ляли на  строительные 
площадки. Мы видели, 
как все устроено изну-
три.

— � Повышаете  ли 
Вы квалификацию?

— Мне кажется, что за-
конодательство меня-
ется ежедневно, а  тем 
более кадровое. Все 
что было 20 лет назад, 
все в правках. У нас раз 
в полгода минимум по-

вышение квалификации. 
На курсы ходим постоян-
но. Сотрудничаем с мо-
сковскими компаниями, 
онлайн учимся. Я и Настя 
Наумова прошли в госу-
ниверситете перепод-
готовку по управлению 
персоналом. Получили 
дипломы.

— � Какие измене-
ния Вы видите 
в  «СтройПроект-
Сервис»?

— Компания стала прин-
ципиально новой. Когда 
я  сюда пришла, наша 
служба только начала 
формироваться. Потом 
масштабы строительства 
выросли. Сейчас другие 
цели и задачи ставятся. 
Не то чтобы так: отрабо-
тать и нанять водителей 
в большом количестве. 
Нужно найти сотрудника 
— профессионала. Замо-
тивировать его и задер-
жать у нас.

интервьюинтервью
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Отдел по работе с иностранными 
гражданами формирует интерна-
циональный кадровый резерв Ком-
пании, документально оформляет 
все аспекты трудовых отношений 
и заботится о соблюдении норм ми-
грационного законодательства. С 23 
апреля 2024 года он является само-
стоятельным подразделением.

О том как устроен процесс «изну-
три», на что нужно обращать внима-
ние в первую очередь нам расска-
зали специалисты отдела.

Анастасия Геннадьев-
на Наумова

Маргарита Анатольев-
на Сосновская

Александра 
Алексеевна Бартенева

— � Руководитель отдела по работе с иностранными 
гражданами 

— � Делопроизводитель в отделе по работе с ино-
странными гражданами

— � Инспектор отдела кадров иностранных граждан 

— � Чем занимается 
Ваш отдел?

— Мы обеспечиваем 
предприятие новыми 
кадрами. Работаем с ми-
грационным законода-
тельством. Общаемся 
с  иностранными соис-
кателями. Верифициру-
ем разрешающие доку-
менты, их подлинность, 
контролируем сроки 
действия. Проверяем 
специалистов на  соот-
ветствие должности. 

ской области — 9144р 
за месяц. Если опоздать 
хоть на сутки — штраф 
30 тысяч.

— � Вам нравится 
Ваша работа?

— Мне нравится то, что 
предоставляются все 
условия — компьютер, 
канцелярия, рабочее 
место, столы, все. Сто-
ловая обалденная. Удоб-
ное расположение офи-
са. Потому что я  учусь 
в ИРНИТУ. Спустился — 
и я на работе, поднял-
ся — в институте.

и задачи: проверка до-
кументов иностранного 
гражданина перед тру-
доустройством, прием 
иностранца, оформление 
об отстранении и допу-
ске при необходимости, 
консультация других 
сотрудников о  разме-
ре страховых взносов, 
о ставке НДФЛ, о боль-
ничных выплатах и т. д. 
Контроль действия до-
кументов, отслеживание 
всех изменений в мигра-
ционном законодатель-
стве, ведение докумен-
тооборота так, чтобы 
компании не назначили 
штраф.

— � Нравится ли 
Вам то, что вы де-
лаете?

— Многие мои знако-
мые не очень довольны 
своей работой. «Рабо-
та не хобби, нравиться 
не  должна» — я  не  со-
гласна с  этим выраже-
нием, ведь нужно рабо-
тать с душой и желанием, 
только тогда можно до-
биться чего-то и просто 
получать удовольствие 
от того, чем занимаешь-
ся.

Я  люблю свою работу! 
И горжусь быть частью 
компании!

в Ваши обязанно-
сти?

— Я занимаюсь поста-
новкой на миграционный 
учет иностранных граж-
дан. Помогаю в оформ-
лении и  оплачиваю 
патенты. Продлеваю ре-
гистрацию и провожу их 
на экзамен по русскому 
языку.

— � Есть какие‑то 
особенности в ра-
боте?

— Главная особен -
ность — жесткие сро-
ки подачи документов. 
Например, есть у  них 
регистрация, они живут 
по  временной пропи-
ске в РФ. Когда она за-
канчивается у них есть 
3 рабочих дня чтобы 
сделать новую. Иначе 
депортация на  5  лет. 
За  патент тоже самое. 
Его нужно оплачивать 
ежемесячно. В каждом 
регионе стоимость раз-
ная. Например, в Иркут-

— � Как Вы узнали 
про «СтройПроект-
Сервис»?

— Нашла информацию 
в социальных сетях. Уди-
вила история развития 
и то, что сейчас Компа-
ния — один из лидеров 
в отрасли. А еще то, что 
организация предостав-
ляет своим сотрудникам 
множество карьерных 
и образовательных воз-
можностей. После этого, 
я приняла решение свя-
зать свою жизнь с ком-
панией «СтройПроект-
Сервис».

— � Что входит 
в Ваши обязанно-
сти?

— Ведение миграцион-
ного учета. За этой фор-
мулировкой стоят впол-
не конкретные функции 

Принимаем и увольняем 
людей. Занимаемся по-
становкой миграцион-
ный учет по месту пре-
бывания. Оформляем 
допуски.

— � Возникают 
сложности?

— Конечно. Ведь про-
блемы при работе 
с иностранными гражда-
нами могут возникнуть 
там, где не  ожидаешь. 
Но часть проблем можно 
предусмотреть заранее 
и  не  допустить их воз-
никновения. А часть ре-
шить с помощью автома-
тизированной системы 
учёта иностранцев.

— � С людьми из ка-
ких стран Вы рабо-
таете?

Узбекистан, Казахстан, 
Киргизия, Азербайджан 
и т. д.

— � Вы гордитесь 
тем, что делаете?

— Да! Причина проста. 
Это общение с людьми 
разных национально-
стей. Знакомство с обы-
чаями и  культурой. 
Поиск оптимальных ре-

шений в процессах тру-
доустройства.

— � Что мотивирует 
Вас в работе?

— Профессиональный 
рост, в том числе карьер-
ный. Признание и  по-
нимание собственной 
ценности. Право решать 
масштабные интересные 
задачи.

— � Как узнали про 
нашу Компанию?

— Искала возможно-
сти для дополнительно-
го образования, когда 
училась в  школе. Ока-
залось, здесь можно 
пройти курсы делопро-
изводителя. На практи-
ку попала к  Анастасии 
Геннадьевне Наумовой. 
Так начался мой путь. 

В 2021 году я получила 
диплом и чуть позже мне 
предложили официаль-
но поработать. Понача-
лу мне было достаточ-
но трудно. Разобраться 
с  именами фамилиями 
и  отчествами, запом-
нить все тонкости рабо-
чих процессов. А потом 
как-то приноровилась 
и стало легче.

— � Что входит 

интервьюинтервью
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Ресторан «Премьера», Кожова, 38
Бронирование: +7 (914) 898-79-79

Режим работы: с 10:00 до 22:00

— это ресторан рус-
ской кухни с  сибир-
ским акцентом в  ав-
торском исполнении. 
Каждое блюдо отли-
чается уникальным 
вкусом, аппетитным 
ароматом и  запоми-
нающиеся подачей. 
Большинство продук-
тов для заведения по-
ставляются с местных 
ферм. Здесь  же Вы 
можете насладиться 
байкальской рыбой, 
дичью, таежными яго-
дами и грибами.

В теплые дни можно 
забронировать стол 
на  летней веранде 
и попробовать сочные 
стейки, люля — кеба-
бы, шашлыки и вкус-
нейшие овощи.

В пятницу и субботу 
выступают музыканты.

«ПРЕМЬЕРА»
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ПРОЕКТ «НАШИ ЛЮДИ» 
— документальный сериал о жизни и работе на вахте. Его съемки 
начались в январе 2024 года. Героями становились специалисты 
охраны труда, диспетчеры, медики, руководители проектов, началь-
ники участков, водители, повара, механизаторы, машинисты экска-
ваторов, сварщики, бригадиры, токари и многие другие.

В сюжетах сотрудники делились своим опы-
том, рассказывали о ярких рабочих моментах, де-
монстрировали свои навыки, размышляли над тем, 
чем стала для них Компания. Непридуманные исто-
рии привлекли большое внимание. Их пересылали 
в корпоративном телеграмм-канале, ими делились 
в социальных сетях.

ФАКТЫ
О ПРОЕКТЕ:
• Первым героем проекта стал Евгений 

Викторович Солтысяк – водитель бен-
зовоза.

• Чтобы не отвлекать героев от работы, 
съемки проводились во время произ-
водственного процесса с соблюдени-
ем требований охраны труда.

• Время для сбора интервью было огра-
ниченным, поэтому на одном объекте 
съемочная группа проводила не более 
4 дней. 

• Серию с Сарварбеком Хомидовичем 
Тураевым в телеграмм-канале посмо-
трели 5 400 раз.

• «Наши люди» - первый документаль-
ный проект о вахтовиках, в котором 
сценарий создавался в режиме реаль-
ного времени, прямо на объектах. 

• Это первое корпоративное видеоиз-
дание про жизнь и работу на Севере.

• За все время выхода серии посмотре-
ли 112 320 раз.

наши людинаши люди



20 21КОРПОРАТИВНЫЙ ЖУРНАЛ ооо «стройпроектсервис» №2  / лето 2024

НОВОСТИ

30 УНИКАЛЬНЫХ ЕД.

6 000 ЧЕЛОВЕК

«АФРЕЙМ»

Ежедневно в нашей Компании происходят сотни рабочих про-
цессов. Многие из них становятся знаковыми интересными 
событиями. О некоторых из них мы расскажем подробнее.

Обновился парк техники, приоб-
ретено:

Штат сотрудников Компании пре-
высил

На «Боково» реализуют проект 

Это каркасные дома, напомина-
ющие по форме треугольную 
призму. 

Это вахтовые автобусы, экскава-
торы, тягачи, краны и полупри-
цепы.

Состоялось официальное 
открытие установки предвари-
тельной подготовки газа в Урен-
гойском месторождении. Проект 
был реализован за 3 года, что 
на 2 года раньше изначально за-
планированных сроков. За про-
дуктивное сотрудничество наша 
Компания награждена памятной 
грамотой.

«СтройПроектСервис» выиграл 
тендер на обустройство кусто-
вых площадок Русского место-
рождения.

На «Восток Ойл» принято решение о возведе-
нии пандусов для вагонов с продуктами и матери-
ально товарными ценностями. Возводится общежи-
тие для персонала, завезен инвентарь в спортзал, 
ведется работа по улучшению питания.

На  объекте «Хан-
тос»  смонтированы 
мультимедийные экра-
ны. Впервые в истории 
«СтройПроектСервис» 
монтировались видео 

полотна такого разме-
ра — 4270х2400 и 6100 
х3430. Реализован уни-
кальный проект 9 метро-
вых солнцезащитных ла-
мелей.

Изменилась премия для водителей 
за каждые отработанные 120 рабочих смен 
на одном транспортном средстве.

Напомним, что ранее для получения бо-
нуса требовалось 180 отработанных смен.

За  высокие производственные показатели 
и ответственное выполнение поставленных задач, 
номинация «Выполнение нормы рейсов» была при-
суждена следующим сотрудникам:

На объекте «Святогор» выполнены работы 
по монтажу оборудования — шаровая мельница 
МШЦ, диаметром 5,5 м на 8,8 м в длину. Весом 
660 тонн.

За апрель:
Самсонов Игорь Викторович

Шуфлетюк Сергей Николаевич

Астунаев Василий Борисович

Нимаев Александр Валерьевич

Оганесян Андрей Ишханович

Тугучёв Виктор Михайлович

За май:
Саиджонов Бехрузжон Гуломжонович

Искандаров Ровшанжон Сайиджон Угли

Утаев Бехрузжон Алишер Угли

Крынь Сергей Альбертович

За июнь:
Рахматов Толмас Махмудович

Полухин Алексей Александрович

Крынь Сергей Альбертович

новостиновости

Сергей Альбертович Крынь получает дан-
ную награду уже во второй раз!
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— Всегда с максималь-
ным погружением в про-
изводство. Ребята почти 
сразу делают реальную 
геодезическую рабо-
ту. Вносят свой вклад 
в  развитие Компании. 
По  окончанию многие 
пополняют наши ряды.

— � Что главное 
в Вашей работе?

— Внимательно, быстро 
и  качественно выпол-
нить возложенные зада-
чи. А еще хочу признать-
ся — мне очень нравятся 
геодезические приборы. 
Старые и современные. 
Новые технологии в гео-
дезии. Сама работа при-
носит удовольствие — 
когда проект на бумаге 
воплощается в  жизнь. 
Бывает сложно. Но ког-
да цель достигнута, ито-
говые схемы подписаны, 
и объект введён в экс-
плуатацию, внутри при-
ходит чувство счастья. 

Хочется делать больше. 
Силы на все появляются. 
Это огромная перспек-
тива. У нас в Компании 
есть руководители от-
делов и участков, кото-
рые были геодезиста-
ми. У каждого свой путь. 
Всегда говорю молодым 
парням и  девушкам — 
Учитесь на геодезиста! 
Работайте! И всё у вас 
обязательно получится, 
именно так, как вы заду-
мали.

СПЕЦИАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ – 
ПРИНЦИПЫ РАБОТЫ ОТДЕЛА 
ГЕОДЕЗИИ

«Мы ведем строительство от начала и до конца. Что-
бы проект с бумаги родился в «натуре», вырос и стал 
самостоятельным», принципы работы самого точного 
отдела Компании в большом интервью с сотрудни-
ками.

Антон Михайлович Ознобихин

Сергей Викторович 
Прокопчук 

— � Главный геодезист 

— � Заместитель главного геодезиста 

— � Почему Вы вы-
брали эту профес-
сию?

— Всё получилось спон-
танно. После окончания 
школы я уехал как обыч-
но на  лето в  деревню. 
Лес, грибы, ягоды, ры-
балка. Время пролетело 
быстро и  нужно было 
что-то предпринимать. 
Где-то услышал про 
геодезиста. Немного 
присмотрелся, нашёл 
техникум геологоразве-
дочный. Приехал туда, 
а там приёмная комиссия 
сшивает документы и го-
ворят — «Всё набрали 
больше, чем надо было». 
Я возразил — «Не дело 
бросать молодого пер-
спективного на улицу!». 
Они посмеялись и меня 
взяли 48 человеком 
в группу. Диплом полу-
чили всего 13 выпускни-
ков. Я, в том числе.

— � Как Вы узнали 
про «СтройПроект-
Сервис»?

— Я работал в  компа-
нии, которая вела ин-
женерные изыскания. 
Объёмы работ в  ней 
уменьшались, и  я  раз-
местил в интернете своё 
резюме. Тогда на меня 
вышел главный геоде-
зист — Олег Михайлович 
Ильин. С тех пор прошло 
10 лет.

— � Чем занимается 
отдел геодезии?

— Мы ведем строитель-
ство от начала и до кон-
ца. Чтобы проект с бума-
ги родился в  «натуре», 
вырос и стал самостоя-
тельным.

— � Как проходит 
практика студен-
тов?

— � Как Вы узнали 
про нашу Компа-
нию?

— Это было в  мае 
2014  года. Искал ра-
боту и случайно попал 
в «СтройПроектСервис». 
Тогда у него такой попу-
лярности не  было, как 
сейчас. Думал: попро-
бую один раз съездить 
на вахту, и вот остался.

— � Чем занимается 
Ваш отдел?

— Сопровождением 
строительства. Мы пер-
вые заходим на участок, 
даем разбивку, точку 
отсчета, откуда все нач-
нется. Это, если простым 
языком говорить. Кон-
тролируем геометрию 
объектов. Всего того, 
что придумал проект-
ный институт. Их планы 
по сооружениям, здани-
ям и дорогам.

— � Что входит 
в Ваши обязанно-
сти?

— Я помогаю объектам. 
Веду исполнительные 
схемы, довожу их до со-
вершенства. Отправ-
ляю на участок. Там их 
подписывают. Также 
занимаюсь настройкой 
и диагностикой оборудо-
вания, которое приходит, 
проверяю его на рабо-
тоспособность. Сейчас 
много новинок. Разби-
раюсь и изучаю, сотруд-
ничаю с коллегами.

— � Вы считаете 
Вашу работу ин-
тересной? Если 
да, то почему?

— Я учился на  эту 
специальность. И  ра-
ботаю в  этой сфере 
с 2013 года. 11 лет стажа. 
Это отчасти творческая 
профессия. Потому что 
даже когда объект сдан, 
то  думаешь — «Я  уча-
ствовал в строительстве. 
По моим работам дела-
лась разбивка, подписы-
вали схемы». Это вооду-
шевляет.

— � Расскажите о ра-

бочем процессе 
на вахте.

- 24 на 7 работаешь. Пол-
ностью посвящен делу. 
Чем крупнее объект, тем 
больше труда. Особенно 
трудно тем, кто занима-
ется камеральными ра-
ботами. В геодезии это, 
наверное, самый слож-
ный процесс. Три часа 
ты можешь отработать 
в поле, но 10 часов про-
ведешь за компьютером. 
Потому что необходи-
мо большое внимание 
и концентрация для раз-
бивочных планов. Сде-
лать нужно все хорошо, 
чтобы подписать испол-
нительную документа-
цию. Это гарант под-
тверждения объемов. 
Затем все передается 
в ПТО. Они оформляют 

свою часть, подписыва-
ют выполнение, которое 
дает нашей Компании 
деньги.

— � Что приносит 
Вам удовольствие 
в работе?

— Положительный ре-
зультат. Когда ты при-
носишь пользу общему 
делу.

интервьюинтервью
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Евгений Александрович 
Галимзянов

Александр Васильевич 
Головинский

Оксана Владимировна Костромитина 

— � Заместитель главного геодезиста 

— � Главный маркшейдер 

— � Инженер-геодезист

— � Интересна ли 
Ваша работа, если 
да, то почему?

— На данный момент 
внедряется много но-
вых технологий. В част-
ности БПЛА. Съемка 
коптерами. Раньше нам 
нужно было проходить 
большие расстояния, 
сейчас часть работ мож-
но сделать с  одного 
места, с помощью коп-
тера. Недавно мы заку-
пили GPS-приемники. 
Это удобно и эффектив-
но в  ежедневных про-
цессах.

Еще хотел бы сказать 
про 3D — нивелирова-
ние на технику, которая 
позволяет без нашего 
участия производить 
строительные работы 
на тех же дорогах. При-
веду пример — идет от-
сыпка, в грейдер устро-
ена система, геодезист 
подъезжает, настраи-
вает ее, проверяет от-
метку и уходит. Дальше 

механизаторы трудятся 
самостоятельно. Сотруд-
ник нашего отдела здесь 
только на начальном эта-
пе, чтобы все подклю-
чить, посмотреть, как это 
работает.

— � Какой проект 
объект Вам за-
помнился больше 
всего?

—  У д о к а н .  Я   т а м 
с 2019 года и по настоя-
щее время, то есть уже 
6-й  год. На  остальных 
проектах был задейство-
ван по 6 месяцев.

— � Что приносит 
Вам удовольствие 
в работе?

— Единение с  приро-
дой. Мне нравится где-то 
по лесу полазить, незна-
комые места посмотреть. 
У нас на Удокане горы. 
Красиво. Для меня это 
было ново. Я  никог-
да в  такой местности 
не жил.

— � Что делает марк-
шейдер?

— Я отвечаю за горные 
работы на карьерах. Кон-
тролирую соответствие 
с проектным планом раз-
вития и соблюдение пра-
вил промышленной без-

опасности. Составляю 
отчетную документацию. 
Акты замеров выполнен-
ных объемов.

— � Почему Вы вы-
брали именно эту 
профессию?

— С детства на руднике 
жил. Папа у меня горняк. 
Это само собой все полу-
чилось. Интерес к делу 
привили в  Политехни-
ческом университете. 
А  в  «СтройПроектСер-
вис» 2,5 года назад меня 
пригласил Антон Михай-

лович Ознобихин.

— � Чем маркшейдер 
отличается от гео-
лога?

— Маркшейдер отве-
чает за горные работы. 
Геолог смотрит геологи-

ческие характеристики, 
чтобы они соответство-
вали проекту. Если они 
отличаются, то  нужно 
пересматривать, вносить 
дополнения. Еще геологи 
связаны с полезными ис-
копаемыми. А вообще мы 
рука об руку работаем.

— � Что в нашей Ком-
пании нравится?

— В «СтройпроектСер-
вис» есть стабильность. 
Дисциплина. Офис очень 
красивый. Задачи у нас 
интересные.

— � Расскажите, по-
чему Вы выбрали 
именно эту профес-
сию?

— У меня строительное 
образование. Три года 
назад, после декрета, 
я  искала работу. Обра-
титься сюда мне посо-
ветовала подруга. Она 
трудилась в  Компании 
несколько лет. Сказала, 
платят без задержек. 
И я решила попробовать.

— � Чем занимается 
отдел геодезии?

— Мы помогаем участкам 

с камеральной обработ-
кой. Отдельно выделю 
взаимодействие с  но-
вичками. Мы оказыва-
ем помощь в адаптации, 
чтобы было проще вник-
нуть и влиться в проекты. 
У нас специфичная про-
грамма, в  которой есть 
определенные «фишки». 
Если их не знать, можно 
сделать грубые подсче-
ты. Порой, для вновь 
прибывших даже видео 
записываем с  подроб-
ной инструкцией. Первое 
время ведем людей. По-
том они самостоятельнее 
становятся.

— � Сложно ли рабо-
тать девушке гео-
дезистом?

— На вахте, думаю труд-
но. Оборудование тяже-
лое и погодные условия 
могут быть самые раз-
ные.

— � Какими знани-
ями и качествами 
нужно обладать, 
чтобы справляться 
с задачами в Ва-
шей работе?

— Уметь читать черте-
жи, быть внимательным, 

аккуратным, сосредото-
ченным.

— � Вы любите 
свою работу? Если 
да, то почему?

— Не забуду свое пер-
вое впечатление, когда 
я пришла и увидела ши-
карный офис. До  этого 
я работала в маленьких 
фирмах. А  здесь сразу 
эффект Вау! Еще у  нас 
коллектив дружный. 
Все помогут друг дру-
гу. В  принципе чертить 
я  всегда любила, тут 
я этим же и занимаюсь.

интервьюинтервью
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ГОРДОЕ ЗВАНИЕ 
«ПОБЕДИТЕЛЬ»
Организация корпоративных соревновании — одна из традиции 
«СтройПроектСервис». Благодаря такому виду досуга развивается 
спортивный дух, происходит сплочение команды, оттачиваются 
лидерские качества.

Футбольная команда

Уверенную победу одержала наша футбольная ко-
манда в Кубке Победы 2024.

Турнир состоялся 10-11 мая на поле стадиона «Зенит». 
Мероприятие было приурочено к 79-й годовщине 
победы в Великой Отечественной вой не.

В нем приняли участие 12 команд из разных орга-
низаций:

В финальном матче мы сразились с командой «Байкал — 97». Ито-
гом стала победа «СтройПроектСервис».

1. «СТРОЙПРОЕКТСЕРВИС»
2. «ГРАНД-БАЙКАЛ»
3. «ИНК»
4. «СМЕНА»
5. «ИАЗ-СОЮЗМАШ»
6. «ГРАНИТ»
7. «СИБИРСКИЙ МЕДВЕДЬ»
8. «МОНРЕТРАНС»
9. «ФК ИРКУТСК-АДМИНИСТРАЦИЯ»
10. «БАЙКАЛ-97»
11. «СЛАТА»
12. «ИРКЛАБ»

«Победитель»«Победитель»
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«Золотые руки СПС»

26 мая 2024 впервые в истории нашей Компании 
прошел конкурс профессионального мастерства 
«Золотые руки СПС», приуроченный ко Дню сварщи-
ка. Цель — повышение статуса наставников и укре-
пление престижа профессии.

В  соревновании приняли участие студенты 
из Иркутска, Ангарска, Чунского района и Алтай-
ского края — 7 команд, в составе каждой учащийся 
и специалисты нашей компании.

Конкурс прошел в два этапа — практический и тео-
ретический. Результаты оценивала комиссия:

Воронин Андрей Сергеевич — мастер сварочно- 
монтажных работ;

Гридчин Константин Николаевич — производитель 
работ;

Картышева Ольга Николаевна — инженер ОТК ин-
дустриального парка «Жилкино»;

Бутаков Андрей Николаевич — инженер по свароч-
ным работам.

Подарки получили все участники, а команды, за-
нявшие призовые места были вознаграждены ме-
далями, сертификатами и сладкими угощениями. 
Лидеры, стали обладателями уникального кубка, 
спроектированного и напечатанного на 3D принтере 
«Жилкино».

ИТОГИ 
СОРЕВНОВАНИЯ: 
1 МЕСТО

1 МЕСТО

2 МЕСТО

3 МЕСТО

2 МЕСТО

3 МЕСТО

Боулинг

Команда по боулингу 
появилась в 2016 году. 
Через несколько лет 
состав ее игроков обно-
вился. Активное участие 
в формировании прояви-
ла Елена Александров-
на Минина — начальник 
отдела налогового уче-
та. В 2022 году «Строй-
ПроектСервис» занял 

второе место в рейтин-
ге соревнований клуба 
«Седьмая миля». А уже 
через год– первое место 
и главный кубок турни-
ра. Тогда наша Компания 
созтязалась с  — ИНК, 
РЖД, Сбербанк, Иркут-
ский Водоканал, Иркут-
ская энергетическая 
компания, «Седьмая 
миля», Добро кола.

команда № 4 — Виктор Викторович Табаткин (сту-
дент «Чунского многопрофильного техникума»), 
Андрей Викторович Епифанов, Евгений Петрович 
Штирбу — специалисты «СтройПроектСервис»

ГЕРЬЯТОВИЧ
Алексей Александрович 

РИНЧИНОВ
Алдар Анатольевич 

ДОБРЫШКИН
Дмитрий Сергеевич 

команда № 1 — Павел Сергеевич Кравцов (студент 
«Иркутского техникума авиастроения и материа-
лообработки») - и специалисты нашей компании 
Константин Владимирович Пырыгин, Константин 
Сергеевич Беляев

команда № 7 — Александр Александрович Левиц-
кий (студент «Иркутского техникума машинострое-
ния им. Трапезникова») и специалисты нашей ком-
пании Кирилл Николаевич Виноградов и Алёна 
Владимировна Томилова

«Золотая ракетка 
СПС»

Чемпионат по настоль-
ному теннису прошел 
25  мая. В  дружеском 
соревновании приняли 
участие 23 сотрудника 
нашей Компании. Пары 
были сформированы 
по  результатам жере-
бьевки.

Победители получили 

медали, именные фут-
болки и  подарочные 
сертификаты. Алексей 
Александрович Герья-
тович, занявший первое 
место в  турнире, в до-
полнение к  основным 
призам был награжден 
кубком.

Турнир «Золотая ра-
кетка СПС» планируют 
проводить 2 раза в год.

«Победитель»«Победитель»
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УНИКАЛЬНАЯ РАЗРАБОТКА 
ПРОГРАММИСТОВ НАШЕЙ 
КОМПАНИИ

Личный кабинет — это виртуальное рабочее 
пространство для удобства сотрудников.

При трудоустройстве в «СтройПроектСервис» 
выдаются данные для входа в ЛК. Здесь, в одном 
месте собран максимум полезной информации, 
облегчающей работу. Сейчас на портале зареги-
стрировано 6000 пользователей.

В аккаунте хранится информация о закреплен-
ном оборудовании и СИЗ, количестве смен, крите-
рии смены класса, рабочая документация, обзоры 
проектов, организационная структура отделов, 
меню столовой, новости о компании.

Личный кабинет необходим для тех, кто трудится 
на вахте. С помощью него можно быстро решить 
волнующие вопросы, написав в раздел «Отзы-
вы и обращения». Легко загружается и работает 
на любом устройстве, даже при плохом сигнале 
интернета, что немаловажно на удаленных объек-
тах.

Первая версия продукта– «базовая» — была 
запущена в декабре 2022 года. В феврале 
2023 года были добавлены модули, позволяющие 
сотрудникам отслеживать бонусы и начисления.

На сегодняшний день у разработчиков много 
планов: перспективные разделы и расширение 
функционала.

Новые опции появляются уже сейчас. Например, 
теперь фотографию профиля можно изменять са-
мостоятельно, не обращаясь в службу поддержки.

В личном кабинете предусмотрена система об-
ращений и обратной связи, позволяющая сотруд-
никам компании писать вопросы и предложения 
в службу поддержки. В январе 2024 года коли-
чество таких запросов было 494. В июне 2242 
обращений. А это значит столько же решенных 
вопросов.

Еженедельно пользуются личным кабинетом 
4124 сотрудника.

ITIT
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КРАТКАЯ ИСТОРИЯ РАЗВИТИЯ 
СТРОИТЕЛЬСТВА

В доисторические вре-
мена, когда человек 
только начинал осваи-
вать окружающий мир, 
потребность создавать 
укрытие от стихий и хищ-
ников была одной из важ-
нейших.

Тогда постройки были 
примитивными и  нена-
дежными. Их возводили 
из  веток, глины и  кам-
ней. С течением времени 
общество развивалось, 
а вместе с ним — эволю-
ционировали города, ин-
фраструктура и техноло-
гии.

Считается, что самым ран-
ним свидетельством крупного 
строительства является обна-
руженный в  Ущелье Олдувай 
каменный круг возрастом 1,8 
миллиона лет, представляющий 
собой остатки ветролома.

Следующим знаковым перио-
дом стала эпоха неолита. Именно 
она подарила сложные соору-
жения, такие как Гёбекли- Тепе. 
Это древний храм из монолитов, 
высота которых 7 метров, а вес 
50 тонн. Чтобы переместить та-
кой блок, нужно было 700 чело-
век.

В  4400  году до  н. э. в  древ-
нем Китае были изобретены 
обожженные кирпичи, которые 
использовали для полов в до-
мах в Ченгрушанде. Они стали 

1 Была построена между 7-м и 2-м веками до нашей эры и до сих пор является одной 
из величайших построек.

прототипом для кладки, которая 
использовалась для создания 
Великой Китайской стены 1.

В 3100 году до нашей эры егип-
тяне впервые применили техно-
логию строительства с использо-
ванием столбов и перемычек при 
возведении Великой пирамиды 
в Гизе (около 2560 г. до н. э.). Гре-
ки и римляне переняли этот метод, 
а  еще начали активно работать 
с  камнем и  возводить высокие 
здания. Многие постройки того 
времени сохранились и сегодня. 
Например, Пантеон и Парфенон.

Упадок Римской империи привел 
к снижению темпов строительства. 
Позже создавались, ремесленные 
гильдии, осваивались новые тех-
нологии обработки камня. Средне-
вековье принесло разнообразие 
стилей архитектуры. Укрепления, 

замки и готические соборы стали 
величайшими достижениями того 
времени.

В XVII веке архитекторы начали 
использовать экспериментальную 
науку для анализа форм зданий. 
А уже через сто лет инженерная 
теория развилась настолько, что 
стало возможным рассчитывать 
размеры элементов конструкций.

В индустриальную эпоху заро-
дилось промышленное строи-
тельство. Первые по-настоящему 
производственные объекты поя-
вились благодаря изобретению 
парового двигателя в середине 
XVIII века. Важным шагом к авто-
матизации процессов стала тек-
стильная фабрика, возведенная 

в Кромфорде в 1775 году.

Достижения технического 
прогресса привели к  механиза-
ции строительства уже к  концу 
XIX века. Времена кирки, лопаты 
и тачки остались в прошлом — поя-
вились подъемные краны, автома-
тические копры для забивки свай, 
железные дороги для транспорти-
ровки материалов.

В  распоряжении строителей 
оказались новые цементные сме-
си, стекло и металлические кон-
струкции, а также опытный по тем 
временам железобетон — соеди-
нение бетона и стальной армату-
ры. С появлением этого материала 
впоследствии наступила эра небо-
скребов.

Гёбекли-Тепе, Турция

Великая китайская стена, Китай

историяистория

Кёльнский собор, Германия

Церковь Сен-Северин, Франция Церковь Сен-Северин, Франция
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ИСТОРИЯ РАЗВИТИЯ СТРОИТЕЛЬСТВА В РОССИИ

Развитие древнерусского зод-
чества началось в XIV веке. Когда 
из разрозненных земель вокруг 
Москвы образовалось единое рус-
ское государство. Были возведены 
Смоленский и Московский Кремль, 
а также храм Василия Блаженного.

Интересный факт — в это время 
плотники начали объединяться 
в артели, а на городских базарах 
можно было купить целые здания.

В XVIII веке начинается усиление 
промышленного и гражданского 
строительства. Архитектура раз-
вивалась под влиянием европей-
ских стилей барокко, классицизма 
и ампира. Создаются выдающиеся 
памятники. Строятся уникальные 
города. Один из  символов того 
времени — г. Санкт- Петербург.

Россия в  конце XIX и  начале 
XX столетия располагала квалифи-
цированными кадрами отечествен-
ных инженеров. Во всех отраслях 
народного хозяйства стремитель-
но увеличились объемы, появля-
ются проектные организации.

Новое время изменило облик 
государства. Один из главных мо-
ментов того периода — первая пя-

Героический подвиг строителей 
позволил вернуть СССР к привыч-
ной жизни за минимально корот-
кие сроки.

6  сентября 1955  года вышел 
Указ Президиума Верховного Со-
вета СССР «Об установлении еже-
годного праздника «Дня строите-
ля». Который и сегодня отмечается 
второе воскресенье августа.

тилетка 1928-1933 гг. Было постро-
ено более 1500 объектов, включая 
Турксиб, ДнепроГЭС, металлурги-
ческие и автомобильные заводы. 
К 1940 году было введено в работу 
около 9000 предприятий.

Во  времена Великой Отече-
ственной Вой ны было повреждено 
и уничтожено 31 850 промышлен-
ных объектов. Все силы были бро-
шены на восстановление страны. 

историяистория

Источник: yandex.ru

Источник: freepik.com

Источник: yandex.ru Источник: yandex.ru
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Цифровизация и автоматизация — тенденции, 
активно проникающие в сферу средств индивиду-
альной защиты. Используются технологии искус-
ственного интеллекта, делающие работу на про-
изводстве максимально безопасной. Умные СИЗ 
оснащены датчиками, контроллерами и механизма-
ми, что значительно расширяют стандартный функ-
ционал.

Помимо своих основных функций они способны 
выполнять следующие задачи:

— определять позицию работника на предпри-
ятии с помощью датчиков;

— измерять жизненно важные показатели бла-
годаря специальным приборам;

— регистрировать предупреждения и нарушения 
требований охраны труда;

— фиксировать результаты и передавать анали-
тические данные руководителям.

«Умные» каски

Выполняют стандартную функцию защиты головы, 
а встроенные датчики позволяют отслеживать пере-
мещение сотрудника по производству, фиксировать, 
есть ли каска, а в случае падения и получения удара 
способна передавать сигнал диспетчеру с местона-
хождением специалиста.

«Умные» браслеты

Широкий функционал позволяет измерять темпе-
ратуру тела, насыщение крови кислородом, пульс, 
ЭКГ. При возникновении опасных для жизни и здо-
ровья сотрудника ситуациях браслет отправляет 
сигнал с данными о состоянии здоровья работника 
и его местоположением диспетчеру.

Экзоскелет

Это внешняя конструкция разгружает мышечную 
систему сохраняя здоровье опорно- двигательного 
аппарата. Данная технология особенно популярна 
в компаниях, где работники часто подвергаются 
тяжелым физическим нагрузкам.

Видеоаналитика с искусственным 
интеллектом

Технология повышает контроль за использова-
нием СИЗ. В случае нарушений принимаются меры 
от уведомления руководства до применения штрафа 
работнику и ограничения ему доступа на рабочее 
место. Камеры могут блокировать вход в опасные 
зоны при работе техники, что снижает травматизм 
на производстве.

Некоторые компании уже внедрили и успешно 
используют эти СИЗ. Массовое применение — лишь 
вопрос времени, так как все необходимые условия 
для этого созданы.

СИЗ НОВОГО ПОКОЛЕНИЯ

Яркими примерами комбинирования 
средств индивидуальной защиты и тех-
нологичности являются:

новые технологииновые технологии

Экзоскелет

«Умный» браслет

«Умная» каска
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ЭТО 
ИНТЕРЕСНО
Собрали для Вас подборку самых интересных фак-
тов, иллюстрирующих Жизнь в Компании.

Склад готовой продукции в «Жилкино» — один из самых больших промышленных 
складов в Иркутске. Полезный объем помещения — 777 кубических метров, а полезная 
площадь открытой площадки — 430 квадратных метров.

Наша Компания поддержала съем-
ки проекта «ТЫЛОВИКИ», приуроченный 
к 80-летию Победы. Премьера фильма со-
стоится 23 февраля 2025 года.

тыловики.рф

это интересноэто интересно
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В индустриальном парке 
«Жилкино» был установлен 
3D принтер.

Благодаря ему, появилась 
возможность моделировать 
разные детали прямо на ме-
сте. После тестового запу-
ска были реализованы:

- Шестерни;

- Распределительные ко-
робки;

- Корпус для пультоуправ-
ления пропускной системы.

Иностранные граждане, работающие 
в «СтройПроектСервис», могут пройти обу-
чение по русскому языку. Оно направлено 
на подготовку к сдаче экзамена для по-
лучения патента и для тех, кто не говорит 
на русском языке.

Подробности — Popova_Ig@sps38.pro

Появилась электронная версия нашего 
журнала. Теперь можно скачать в разделе 
«Новости» на сайте.

Полностью обновлен сайт Компании. 
На главной странице теперь доступны ви-
део строящихся объектов. Ежемесячные 
просмотры sps38.ru увеличились до 101 5901 
1 Данные метрики Яндекс. Детализация по дням с 5.06.2024 по 
4.07.2024

3D ПРИНТЕР
ULTI STEEL 2

Увеличилось количе-
ство строительной техни-
ки. На данный момент это 
2000 единиц.

Скачать (PDF 16,0 Мб) 

Главная Новости

это интересноэто интересно
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ГОРДОСТЬ СО ЗВАНИЕМ «ПРОФИ»
Высшая точка системы классности   в нашей Компании – присвоение 
почетного звания «ПРОФИ». Его удостаиваются сотрудники с многолетним 
стажем в компании и опытом наставничества. Мы продолжаем публикацию 
имен и фамилии отличившихся специалистов. Вы – «ЗОЛОТОЙ» резерв 
«СтройПроектСервис»!

Апрель 2024

Май 2024 

Июнь 2024 

— � II квартал 2024 года

МИРОНОВ НИКИТА ДАНИИЛОВИЧ

АХМЕДОВ ШОКИР МАХМУДОВИЧ

ШОЙДОПОВ ДЕНИС ВЛАДИМИРОВИЧ

МУЙСИНОВ ШЕРАЛИ ВАЛИЖОН УГЛИ

ТАМАГАШЕВ ПАВЕЛ ВИКТОРОВИЧ

БРЫНДИН ВАДИМ ОЛЕГОВИЧ

УСМОНОВ АКМАЛ РАШИД УГЛИ

РАЗУМОВ АЛЕКСАНДР СЕРГЕЕВИЧ

ПЕРМЯКОВ СЕРГЕЙ ПЕТРОВИЧ

КОБИЛОВ ГУЛОМЖОН ХАМИДОВИЧ

ХАЙИТОВ ШАХОБИДДИН АБДИГАФФОР 
УГЛИ

САТТАРОВ РУЗИМУРОД ГАНИЕВИЧ

КУРЯЗОВ АЗАМАТ ШЕРМАТ УГЛИ

ХУДОЙКУЛОВ ШЕРЗОД УБАЙДУЛЛАЕ-
ВИЧ

ШОМУРОДОВ МАКСУД НАЗАРАЛИЕВИЧ

УТАГАНОВ БАХРОМ ИБРАГИМОВИЧ

ВОХИДОВ АКРАМ АХТАМ УГЛИ

САМАРИНА ГАЛИНА КИМОВНА

ТИЛАВОВ ШАВКАТ АМРУЛЛАЕВИЧ

ЮРЫШЕВ ИГОРЬ ЯКОВЛЕВИЧ

ЗЫКОВ АЛЕКСАНДР НИКОЛАЕВИЧ

КУЧИНА СВЕТЛАНА ДЖАВАДОВНА

МАШРАПОВ ХУРСАНБОЙ САТКИНОВИЧ

ПАНДЫРЕВ АНДРЕЙ АНДРЕЕВИЧ

ПОСЛАВСКИЙ СЕРГЕЙ АЛЕКСЕЕВИЧ

БОЗОРОВ САНЖАР ДЖУРАЕВИЧ

ЗЛОКАЗОВ НИКИТА АЛЕКСАНДРОВИЧ

ВАГАНОВ ВАСИЛИЙ ВИКТОРОВИЧ

ШУКУРБОЕВ КИЛИЧБЕК СУЛТОНОВИЧ

РАЖАБОВ ШАВКАТ ХУРРАМОВИЧ

ЭРКАБОЕВ ХАСАНБОЙ МАДАМИНОВИЧ

ЖУРАЕВ ТУРСУНПУЛАТ САИТАЛИ УГЛИ

ЭРКАБОЕВ ШАВКАТЖОН ШОКИРОВИЧ

ЭШНАЗАРОВ ЖАФФАР АХМАДОВИЧ

КОЖУХОВ АЛЕКСАНДР АЛЕКСАНДРО-
ВИЧ

КОЛОБОВ АЛЕКСАНДР ВИКТОРОВИЧ

УСМАНОВ АЛИШЕР АХМАТОВИЧ

УЛУГМУРОДОВ РУСТАМ ХУДОЙНАЗАР 
УГЛИ

НИКОЛЯК ДМИТРИЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ

ОРЛОВ ЕВГЕНИЙ ВАЛЕРЬЕВИЧ

ИВАНОВ АНДРЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ

САРАПУЛОВ ВЯЧЕСЛАВ АЛЕКСЕЕВИЧ

ФЕОФИЛАКТОВ ДМИТРИЙ АНДРЕЕВИЧ

НИГМАТОВ НУРБОБО МАЛИКОВИЧ

КОДИРОВ ДУСТМУРОД БОЙМУРОД 
УГЛИ

ЮРЬЕВ ИГОРЬ АЛЕКСЕЕВИЧ

КОБИЛОВ ТОЛМАС ТУРСУНПУЛОТОВИЧ

АБДУРАШИДОВ МИРЗОХИД БЕРДИМУ-
РОД УГЛИ

ХАСАНОВ ТУРГУН ИСКАНДАРОВИЧ

АЖУНОВ БАИР ВИКТОРОВИЧ

УМАРОВ СОХИБ ШУКУРОВИЧ

ЗАРУБИН ВЛАДИМИР АЛЕКСАНДРОВИЧ

ФУЗАЙЛОВ НОМОЗ УРАКТОШЕВИЧ

ДИЁРОВ ОРТИКЖОН СУЯРОВИЧ

СИДОРОВ АНДРЕЙ НИКОЛАЕВИЧ

СМАГИН ЕВГЕНИЙ АНАТОЛЬЕВИЧ

ПОТАПОВ РОМАН ПЕТРОВИЧ

КУВАТОВ ВАЛИ САМАТОВИЧ

КУСТОВА КСЕНИЯ ВЛАДИМИРОВНА

ПУСЕВ АНДРЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ

ИСАЕВ КУВОНЧБЕК

ГАВРИЛОВ АЛЕКСЕЙ ВАСИЛЬЕВИЧ

ЕФИМОВ АЛЕКСЕЙ НИКОЛАЕВИЧ

ЖОНКОБИЛОВ БАХОДИР ХАЙИТОВИЧ

Подробности в Личном Кабинете (lk.sps38.pro) 
в разделе «Аттестация»

«профи»«профи»



44 КОРПОРАТИВНЫЙ ЖУРНАЛ ооо «стройпроектсервис»

Сводка — ежедневный визуальный отчет о процессах, 
происходящих на объектах. Предлагаем Вашему 
вниманию самые яркие кадры за крайние 3 месяца.

сводкасводка

Святогор - июль

 СевКом - июнь

Святогор - июль

СевКом - июль

Чона - июль

СкладГСМ - май

Склад ГСМ - июль Хантос - июнь

Святогор - июль

Чаянда - июль

СевКом - июль

СевКом - июнь

Лодочное - июль



контакты по вопросам размещения рекламы:
zayashnikova_ev@sps38.pro


